



Name des Hundes: Jimmy

Rasse: Milleche (mil leches=1000 Milch =alle Rassen Mallorcas)

geboren: 2008 (mein erstes Lebensjahr habe ich auf der Straße verbracht)

Ich mag: bis zur beiderseitigen Erschöpfung gekuschelt und gestreichelt zu werden, wobei meine Menschen leider immer viel zu früh aufhören. Gerne liege ich auch bequem auf Teppichen oder mit meinen Menschen auf dem Sofa. Meine zweite Vorliebe ist spazieren gehen. Dafür gebe ich sogar meinen Platz auf dem Sofa auf.

Ich mag nicht: Die Naturgewalten Gewitter, Sturm, Lärm und Wasser sind mir unheimlich, dafür liebe ich die Sonne. Als junger Hund habe ich mir das Bein gebrochen und muss deswegen leider auf meine Linie achten. Mir schmeckt alles, aber vieles vertrage ich nicht und muss dann kotzen. Zum Glück achten meine Menschen auf mich. Shoppen ist nicht meine Leidenschaft, ich bin mehr das parkliebende „Lande.“

Mein Mensch sind: meine Familie. Uwe und seine inzwischen verstorbene demenzkranke Frau haben mich als jungen Hund in Spanien adoptiert und Stephanie ist quasi meine Schwester.

Warum wir Sie besuchen: Uns ist manchmal etwas langweilig und gemeinsam hat man mehr Spaß. Uwe und ich würden gerne ein paar schöne Stunden mit Ihnen daheim verbringen, Stephanie und ich würden mit Ihnen auch die Welt draußen erkunden. Sie können uns als Trio oder auch zu zweit buchen.